

Ressort: Auto/Motor

ADAC wirft 60.000 Versicherte raus

München, 07.06.2018, 13:30 Uhr

GDN - 60.000 Kunden einer ADAC-Versicherung erhalten in diesen Tagen die Kündigung. Das bestätigte der Verkehrsclub der "Bild" (Freitagsausgabe).

Betroffen sind demnach Kunden aller angebotenen Versicherungen, die ihren Hauptwohnsitz im Ausland haben. Grund für die Kündigungswelle sei die strategische Neuausrichtung des ADAC und dessen Versicherungsgeschäfts. Man wolle sich "auf Deutschland und damit auf Mitglieder (...) konzentrieren, die ihren Hauptwohnsitz in Deutschland haben", hieß es. Bis zum Ablauf der Kündigungsfrist bleibe der Versicherungsschutz jedoch erhalten, so der ADAC. Von der Neuausrichtung ist auch die Mitgliedschaft im ADAC betroffen: Wer seinen Wohnsitz im Ausland hat, kann dem Bericht zufolge künftig nicht Neumitglied werden. Wer aus Deutschland wegzieht, dürfe jedoch Mitglied bleiben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107262/adac-wirft-60000-versicherte-raus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com